
Es wird auf die bis spät abends andauernde Lärmbelästigungen hingewiesen, die durch 
das Streetball-Spielen auf vom Mehrgenerationenplatz im Bereich Brauerwiesen verur-
sacht werden. Des Weiteren wird darauf hingewiesen, dass sich dieser Bereich zu ei-
nem Ort entwickelt, an dem u.a. Flaschen kaputt geschlagen werden und andere Ver-
schmutzungen stattfinden. 
 
BM Böhling versteht den Unmut und sichert zu, dass in nächster Zukunft verstärkt Kon-
trollen durch den Jugendsozialarbeiter erfolgen werden. Weiterhin erklärt er, dass die 
Nutzung dieser Spielfläche durch eine entsprechende Beschilderung gemäß dem Bun-
desimmissionsschutzgesetz eingeschränkt werden soll. 


